

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	12.03.2015

Bereitstellung der Turnhalle Karl-Marx-Straße in Köln-Chorweiler als Flüchtlingsunterkunft

Ab dem 26.01.2015 ist die Turnhalle 2 der Gustav-Heinemann-Schule in Chorweiler für den Schul- und Vereinssport gesperrt, da diese Halle als Unterkunft für Flüchtlinge bereitgestellt wird.

Folgende Sportvereine sind von dieser Maßnahme betroffen:

- SV Fühligen
- SV Merkenich
- DJK Wiking
- SC Weiler Volkhoven

sowie eine Sportgruppe des Bürgerzentrums Chorweiler.

Alle Turnhallen-Nutzer wurden umgehend informiert. Die Sportangebote konnten in Zusammenarbeit mit den Vereinen in anderen Sportstätten des Bezirks Chorweiler verlegt werden und somit aufrechterhalten bleiben.

Die Bereitstellung der Turnhalle 2 als Flüchtlingsunterkunft ist zunächst nicht befristet.

gez. Dr. Klein